

# CONCURSO DE TRASLADOS CCOO EXIGE LA PUBLICACIÓN DE LOS MÉRITOS PROVISIONALES 2ª FASE Y REALIZAR LA 5ª ASIGNACIÓN

A solicitud de CCOO, la empresa ha convocado el **11 de septiembre** la **Comisión del Concurso Permanente de Traslados (CPT)** para avanzar en la puesta en marcha de la segunda fase y retomar las asignaciones.

## CCOO EXIGE AGILIZAR AL MÁXIMO LAS GESTIONES

- **Publicación inmediata de los méritos provisionales** de todas las personas participantes en la segunda fase del CPT.
- Resolución en la Comisión Estatal de Salud Laboral de las solicitudes de **puntuación adicional por motivos psicofísicos**.
- **Apertura de un plazo suficiente** para consultar todos los méritos provisionales y, en caso de detectar errores o de existir disconformidad con lo asignado por la empresa, poder **realizar reclamaciones para su subsanación**.
- Una vez finalizado el plazo de alegaciones, la empresa debe dar **máxima prioridad en su resolución**, ya que han pasado cinco meses desde el cierre del plazo de solicitudes de esta segunda fase del CPT.
- Y, por último, debería hacerse un esfuerzo en la gestión que permitiese **realizar lo antes posible la QUINTA ASIGNACIÓN para ambas fases (1ª y 2ª)**, porque la última adjudicación de puestos se hizo hace ya nueve meses, en diciembre del 2023.

**No debe haber más demoras**, porque desde entonces, son muchas las personas con problemas de conciliación que necesitan ser resueltos, y también es importante atender las aspiraciones de promoción, cambio de puesto y mejora de jornada que debe facilitar el Concurso.



6 de septiembre de 2024